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Comment ça marche? 
 
 

Pourquoi? 
Le  Développement Durable est devenu incontournable dans 
notre société, ainsi que dans notre entreprise: de plus en 
plus de salariés vont aussi vers « la démarche  qui permet 
aux générations du présent de répondre à leurs besoins sans 
compromettre la capacité des générations futures à 
répondre aux leurs ». 
Pour cela votre CE a souhaité intégrer l’éco-responsabilité 
dans ses prestations et ses activités en créant une 
commission DD. 
 

Mon avis 
La mise en place de cette nouvelle commission créée en 
01/2011 permet de légitimer les demandes des salariés afin 
d’évoluer vers toujours plus d’éco-responsabilité. 
 
C’est un défi permanent et passionnant , les avancés 
commencent à être perceptibles et se concrétisent: 

-journée vélos  
-Semaine DD 
-nouveaux fournisseurs à la Coopé …….. 
 
 
 

 

Combien ça coûte? 
6 réunions de la commission par an 
10 membres dans la commission 
Rencontres avec les autres commissions du CE 
Rencontres avec  de nouveaux fournisseurs éco-
responsables 
La mise en place de prestations éco-responsables ne coûtent 
pas plus que l’existant. 
Une prestation éco-responsable peut coûter plus cher 
qu’une prestation classique de par le respect 
environnemental et humain 
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